

Rund 350 Mitarbeiter beim Audi-Freiwilligentag

Der Audi-Freiwilligentag findet am Sonnabend den 4. Juli 2015 in Ingolstadt und Umgebung statt. Rund 350 Audi-Mitarbeiter werden sich an diesem Tag in sozialen Einrichtungen in Ingolstadt und Umgebung engagieren. Den ehrenamtlichen Einsatz organisiert das Unternehmen bereits zum vierten Mal am Standort Ingolstadt, außerdem in Neckarsulm und am ungarischen Standort Győr. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Audi

Vorsprung durch Technik

Audi Logo
